

APUNTS DE JUNTA

ABSTINENCIA

En segunda convocatoria, la Asamblea o Junta General, todo depende de gustos, pues es sólo una cuestión de sinónimos, quedó constituida con los asistentes, abstinentes, esgrimistas, participantes, etcétera.

El contenido de lo tratado se resume en otros espacios de este mismo «Butlletí», pero allí nada encontraréis de los «avances de programación» que se obtuvieron con los habituales sondeos de opinión que suelen darse ante la noticia de eventos como éste. Todo parecía indicar que de murmurar se pasaría a la participación crítica, pero aquello que con timidez imaginó un colegiado, fue ostensible y manifiesto a los sentidos: inhibición.

Cabe preguntarse si fue el azar o quizás la falta del estímulo adecuado lo que llevó a la abstención. Tu mismo/a puedes encontrar la respuesta.

Sus tenuous sonrisas al salir antes de que la reunión hubiese terminado me sugirieron también que se iban porque no les conviene trasnochar.

Puedes recordar conmigo otras ocasiones donde, por lo menos, se daba el contraste de pareceres, y no sólo se aparecía en busca de algo perdido.

No te desasosiegues, pues existe la visión de un paisaje hermoso, como un sueño de participación y solidaridad, que convertirá en un difuso recuerdo esta decepción.

A PROPOSITO

Cuando comenzó a circular la noticia de que el Decreto alumbrador de SPEs y artifice de la homologación salía aquella semana, «la movida» se transformó en Plan, que la Junta Rectora transmitió a la Taula de Comarques y que, en su pri-

mera fase, se dirigió a los medios de comunicación. De ahí dos entrevistas para la radio; los artículos aparecidos en el «Levante»; el artículo en «Papers» y en el «Butlletí»; la entrevista con el Conseller Ferrer y Baltasar Vives, que puedes leer en este número, y cuyos mensajes resuelven el posible problema de los comentarios.

Por otro lado, un grupo de colegiados, fundamentalmente de l'Horta Sud, se reunían para tratar del asunto con la UGT, buscando las vías de comunicación directa que la Central Sindical tiene con la Conselleria. De estos contactos resultó un escrito que se elevó al Conseller, así como una circular que la UGT envió a los ayuntamientos denunciando las ilegalidades que cometen las corporaciones locales en materia de contratación de profesionales trabajando en Servicios Psicopedagógicos Municipales. La cosa, como debemos imaginar, no ha terminado aquí. Se continúa con las reuniones que representantes de la Taula de Comarques están sosteniendo con F. del Rosario y el ex gabinetista V. Bueno para desarrollar la palabrita «homologación» y las funciones de SPEs y SPM.

Para muestra de lo que puede suceder, sirva el SOEV de Castelló que, al amparo del «B. O. E.» suministró pruebas a los super-maestros para que las utilizaran en la valoración y selección de alumnos.

Se pueden emprender más acciones buscando el resultado final, pero sin alterar el proceso. Los profesionales afectados por el «síndrome» SPEs y otros afines deben aclararse y solidarizarse. A continuación, el Colegio de Psicólogos, en las personas de su Junta Rectora, deberá asumir responsabilidades en el tema.

Ellos creen que todos queremos ser funcionarios, como si de la fantasía por entrar en el útero materno se tratase, pero tú prefieres los atascos de la vida, aunque te hagan sentir «angoisse».

Para «carrera docente», la que están haciendo una fila de psicólogos preparando el temario de oposiciones a E. E. de EGB. ¿Tienes pase? Pasa.

ADIOS

Disculpa si este pequeño apunte está

hecho aprisa en un maravilloso atardecer junto al mar.

Aunque tú-yo los evoquemos, estos «apuntes» dejarán paso a un apartado de «opinión», en el que podremos encontrarnos a partir del próximo número, perteneciente ya a la nueva etapa del «Butletí».

La información de Junta, vendrá servida de forma sistemática y con los rigores de forma que tanto ansías. Salud, colega.



DATA-6
at.c.c.

ASESORIA TECNICA EN CIENCIAS
DE LA CONDUCTA

ALMIRANTE CADARSO, 23 - 3.ª
TELEFONO 333 54 81

Horario: Lunes a viernes
9-13.30
4.30-20.30

VALENCIA-5

Corrección mecanizada de pruebas (a establecer por el profesional) psicológicas y educativas.

Construcción y adaptación de pruebas.

Diseño y análisis de experiencias. Asesoramiento técnico completo.

Centro de cálculo especializado para psicología y pedagogía:

- Análisis estadísticos univariados, bivariados y multivariados.
- Análisis psicométrico de ítems y tests.
- Proceso para trabajos de investigación (tesinas, etcétera).

Programas para microordenadores (estándares y a la medida). En la actualidad están disponibles:

- Paquete estadístico.
- Paquetes de corrección y baremación de tests.
- Paquete de análisis psicométrico de ítems y tests.
- Paquete de gráficos estadísticos.